

Atándose explosivos al cuerpo

Secuestra un avión italiano con 257 personas a bordo

Un pirata del aire, identificado como Ekanayaka Sepala, un srilankés de 33 años, se apoderó del Boeing 747 de la Compañía «Alitalia», poco después de que éste hiciera escala en Nueva Delhi, para exigir el divorcio, la custodia de su hijo y un rescate de tres millones de dólares, bajo amenaza de volar el aparato con todos sus ocupantes.

El secuestrador, que permanece en la cabina del avión, se ha convertido en una «bomba viviente», al tener explosivos atados a su cuerpo.

El avión secuestrado hacía el vuelo regular entre Roma y Tokio. Dos personas enfermas y una madre con su hijo han sido liberadas por el secuestrador una siete horas después de que el aparato aterrizara en el aeropuerto internacional de Bangkok.

Después de su aterrizaje en el aeropuerto Don Muang, de la capital tailandesa, el aparato fue llevado a un extremo de la pista y rodeado de fuertes medidas de seguridad.

Según un portavoz de la Embajada srilankesa en Tailandia, el secuestrador tiene antecedentes penales por delitos relacionados con drogas.

El secuestrador había amenazado con volar el aparato con todos los pasajeros y tripulación a bordo, si sus peticiones no eran atendidas.

SU MUJER SE DIRIGE A BANGKOK

La italiana Ana Aldovandri, mujer del secuestrador de un avión de «Alitalia» ha salido para Italia a primera hora de ayer tarde, con destino a Bangkok, acompañada de su hijo de 3 años, de su hermano, de un piloto de la compañía aérea italiana y de un funcionario del Ministerio italiano de Asuntos Exteriores.

Ana Aldovandri, que acude a la capital tailandesa a petición de su esposo, tiene la misión de convencerle para que libere a los rehenes.

LIBERADOS 138 REHENES

Después de saber que su esposa y su hijo habían salido de Roma hacia Bangkok, el secuestrador de un avión de «Alitalia», que hacía el trayecto entre Nueva Delhi y Tokio, ha liberado a 138 personas de las 257 que tenía retenidas.

Los pasajeros puestos en libertad son todas las mujeres, los jóvenes menores de 18 años y los hombres mayores de 50 años y fueron conducidos en autobuses a un hospital cercano, donde posteriormente se informó que estaban en buenas condiciones físicas.

Se dice también que la Compañía Aérea «Alitalia» facilitará al pirata aéreo los 3000.000 dólares que pide y según fuentes tailandesas, se han decidido a atender sus peticiones, porque «no es él quien decide el destino de los rehenes sino la dinamita».

Sepala Ekanayake, de 33 años, quien se muestra al parecer más tranquilo desde que supo la salida de su mujer hacia Bangkok, pide además la custodia de su hijo y el divorcio de su mujer, de quien vive separado.

Importantes experimentos médicos a bordo del «Columbia»

Entre los productos sometidos a pruebas figura el «Interferón»

(Por Marcelino Benito, de Efe).—Todos los especialistas médicos norteamericanos confían en que los experimentos médicos que realizarán los astronautas a bordo del transbordador espacial «Columbia», pueden ser el punto de partida de un importante avance en el campo de la medicina mundial.

Por eso, cuando Henry W. Harstfield comenzó ayer con los experimentos de electroforésis (separación de elementos de diversas sustancias a través de un campo eléctrico), las cámaras de televisión del «Columbia» transmitieron durante 22 minutos el desarrollo de las pruebas a la tierra.

«En potencia, los materiales naturales que podrían producirse en un proceso de separación espacial, son docenas y docenas», ha dicho a «Efe», James Rose, director del programa de experimentos médicos que transporta el «Columbia».

Rose, representante de la firma norteamericana «Mc Donnell Douglas Amrospac Corporation», ha admitido que ha llegado el momento, después de 20 años de importantes avances en el campo de la microbiología, de producir todas aquellas sustancias naturales necesarias para combatir las enfermedades y deficiencias del cuerpo humano.

«Por eso ahora nosotros tenemos plenamente localizada e identificada la función o funciones de muchas sustancias biológicas naturales que el cuerpo humano posee. Estas son las enzimas, hormonas y proteínas de las que conocemos su origen y la función



El «Columbia» continúa su vuelo por el espacio, desarrollándose actualmente en su interior una serie de experimentos médicos de vital importancia, por el avance que de los mismos podrían derivarse en el campo de la medicina mundial.

que desarrollan en el organismo», ha señalado Rose.

El representante de «Mc Donnell Douglas» ha puesto de relieve que con los experimentos en el espacio, donde no existe la gravedad, se va a conseguir que la producción y separación de esas sustancias, tan reducida, costosa y lenta en la tierra, sea abundante, rápida y económica a la vez.

Entre los productos que los astronautas experimentarán, se encuentra el «Interferón», con una producción reducida en la tierra y poco puro. Se emplea como elemento de inmunidad contra las distintas infecciones virales. También comienza a aplicarse como un tratamiento contra el cáncer. Se calcula que serían veinte millones de enfermos los que se beneficiarían de él.

La producción abundante de «partículas de células», clínica-

mente muy necesarias y que no pueden separarse con la gravedad de la tierra y podrían servir para curar la diabetes, es otro de los productos por experimentar en esta cuarta misión espacial.

James Rose calcula que existen otros treinta o cuarenta productos farmacéuticos que se encuentran en estudio para ser producidos en el espacio.

Una vez más, portavoces de la NASA dijeron que los resultados de los experimentos médicos obtenidos no tendrán un carácter privado en su utilización, sino que estarán al alcance de todos los países.

Mientras tanto, el desarrollo del cuarto vuelo espacial del «Columbia» continúa con algunos problemas, pero sin dejar de cubrir todos los planes previstos en sus siete días de permanencia en el espacio.

Gran Bretaña mantiene el «estado de alerta» en las Malvinas

(Por Hugo Acevedo, de Efe).—A pesar de que el cese de hostilidades se halla virtualmente acordado, los británicos están decididos a mantener el «estado de alerta» en las Malvinas, para evitar que se repita la sorpresa del 2 de abril.

En respuesta a presiones que ya comienzan a advertirse en el Reino Unido para que «los muchachos vuelvan a casa», medios próximos al Gobierno han subrayado que las fuerzas británicas se mantendrán en las islas todo el tiempo que sea necesario.

Ha trascendido que la orden recibida por el almirante John Fieldhouse, comandante en jefe de la Flota, es «mantener y asegurar las islas y sus dependencias».

En palabras del general Edward Fursdon, la consigna es «total vigilancia sobre y debajo la superficie del océano, en el aire y en la tierra».

Esto significa que la Marina británica reforzará su vigilancia en la «zona de exclusión marítima» y especialmente las medidas de protección antisubmarina alrededor de sus naves.

Un buen número de buques será mantenido en la zona, con el sistema de rotación, y una fuerte guarnición del Ejército se estable-

cerá en las Malvinas, para disuadir cualquier propósito de invasión, según anticipa el general Fursdon.

La mayor preocupación de los británicos es la posibilidad de un ataque aéreo y en consecuencia se proponen reforzar sus baterías de misiles «Rapier» y «Blowpipe».

Para patrullar las islas se mencionan estos efectivos: cinco brigadas de infantería, que comprenden el segundo batallón de la Guardia Real escocesa, el primer

batallón de guardias galeses y el primero de los «gurkas».

Las fuerzas británicas en las Malvinas están ocupadas en estos días en la limpieza de los campos minados y en la reconstrucción de la pista de aterrizaje de Puerto Stanley.

También se está tratando de restablecer los servicios de electricidad y de agua potable y se construyen cuarteles para las tropas que se quedarán en las islas.

Cooperativa de Viviendas

«LAS COLONIAS»

Construcción de 288 viviendas en calle Gonzalo de Berceo (La Orden)

Se pone en conocimiento de los señores Socios y personas interesadas en serlo, que dada la proximidad de la terminación de las viviendas, pueden visitar el piso piloto los martes y jueves de 5 a 9 de la tarde.

Levantado el toque de queda en Polonia

(Resumen de «Efe»).—El toque de queda nocturno ha sido levantado en Varsovia a partir de ayer, 30 de junio, ha informado la agencia oficial polaca «Pap».

También se ha autorizado la reapertura de clubs de estudiantes, discotecas y centros de diversión.

El toque de queda desde las 24 horas a las 5, se implantó de nuevo después de los disturbios del 1 y 3 de mayo.

En las otras ciudades de Polonia las restricciones perdieron vigor antes.

Antes de fin de año

Nuevos cambios en el Gobierno francés

(Resumen de «Efe»).—El Gobierno francés cambiará en profundidad antes de que acabe el año, según anunció en París su Primer Ministro, Pierre Mauroy.

El Jefe del Gobierno, que fue recibido por el Presidente de la República, Francois Mitterrand, poco antes de hacer público el reajuste ministerial, confirmó en París que esta «mini-crisis» no es sino la «primera fase de una operación más importante que se hará antes de fin de año».

Al parecer, Pierre Mauroy tiene la intención de «reagrupar» el Gobierno y constituir dos grandes ministerios con claras orientaciones hacia la lucha contra el paro y la reactivación económica.